

LOCAL | Política

Vanesa Tauste nueva coordinadora local de Izquierda Unida en Priego

El partido renueva su dirección local en Priego de Córdoba con el compromiso de trabajar para “mejorar la calidad de vida” de los vecinos y vecinas del municipio y de sus aldeas

Redacción

Domingo 21 de febrero de 2021 - 11:30



Izquierda Unida ha renovado su dirección local en Priego de Córdoba, con la presencia del secretario provincial de Organización, Sebastián Pérez, y con el objetivo de “trabajar por y para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de nuestro municipio y de

las diferentes aldeas que forman parte del mismo”.

A través de una nota de prensa, la nueva coordinadora local, Vanesa Tauste, ha señalado que “iniciamos una nueva andadura y lo hacemos con unidad, ilusión y compromiso con los vecinos y vecinas de Priego de Córdoba y aldeas”, a los cuales piden su confianza, “porque somos gente sencilla, trabajadora, que nos preocupan las necesidades que tiene el municipio pero, sobre todo, que luchamos y lucharemos en la calle y en las instituciones para que sus inquietudes y problemas sean atendidos”.

De igual forma, desde la nueva dirección local quieren trasladar a la ciudadanía de Priego que “vamos a dedicar nuestro tiempo y esfuerzo, a plantear un modelo distinto al del PP, que está constatado no va a ninguna parte y que solo está generando desigualdad entre los vecinos y vecinas del municipio”.

En este sentido, Tauste ha adelantado que en los próximos meses, de la mano de los colectivos existentes en el municipio, “vamos a seguir proponiendo medidas que favorezcan la creación de empleo en nuestro municipio, que garanticen la igualdad en el acceso a los recursos de los que dispone el Ayuntamiento, que aseguren que nadie se quede atrás en esta pandemia, que promuevan el servicio público y que apoyen y apuesten de una manera decidida por el pequeño y mediano comercio de la localidad, que tan mal lo está pasando”.

La nueva coordinadora local, la cual ha agradecido la “labor incansable” de la anterior asamblea local, ha informado que le acompañan en esta etapa, además de un grupo amplio de militantes, Pepe García como nuevo secretario local y Pablo Arenas como responsable de comunicación y redes de IU Priego de Córdoba.